

Cuba et les États-Unis reprennent leurs rencontres de volley après plus de 20 ans



La Havane, (RHC/PL).- Les équipes de volley messieurs de Cuba et des États-Unis reprendront leurs rencontres bilatérales après plus de 20 ans.

Deux matchs sont prévus entre le 2 et 7 juin à La Havane.

«La visite répond à l'intérêt des deux pays pour reprendre les échanges que nous réalisons dans les années 1980» a déclaré le président de la Fédération cubaine à notre principal quotidien Granma.

Les volleyeurs étasuniens ont gagné leur billet à Rio lorsqu'ils ont remporté la Coupe du monde organisée au Japon, l'année dernière. Les Cubains ont gagné le leur au préolympique régional disputé au mois de janvier à Edmonton, au Canada.

«Les deux matchs seront très utiles pour les deux équipes et bien entendu, les Étatsuniens veulent voir comment nous allons à la veille des JO» a souligné Rodolfo Sanchez, directeur technique de l'équipe cubaine de volley.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/91238-cuba-et-les-etats-unis-reprennent-leurs-rencontres-de-volley-apres-plus-de-20-ans>



Radio Habana Cuba